

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Don Genís Boadella i Esteve, en su calidad de Diputado, y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y s.s. del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta por escrito.

Toda vez que a principios de año AENA se empezó a reunir con los municipios que rodean el Aeropuerto del Prat para buscar la mejor solución a su ampliación, incluyendo alargar la tercera pista como una de las opciones.

Toda vez que en el mes de febrero se conoció la adjudicación del diseño de la terminal satélite del Aeropuerto del Prat.

Toda vez que, sin perjuicio de la pandemia del COVID y el año difícil para el aeropuerto, es necesario que el desarrollo del Aeropuerto y la construcción de la terminal satélite no se atrase.

A propósito de ello este diputado considera oportuno conocer:

¿Cuál es la situación actual de la ampliación del Aeropuerto del Prat y cuál es el criterio y los plazos de trabajo con los que trabaja el Ministerio de Fomento?

Congreso de los Diputados, 31 de agosto de 2020



Genís Boadella i Esteve
Diputado